

Generalversammlung der Gemeinden und Regionen Europas

26., 27. & 28. September 2012 - Cádiz

INNOVATION IN DREI DIMENSIONEN

DEZENTRALISIERUNG - DEMOKRATIE - ENTWICKLUNG

Interaktiv, dynamisch und innovativ – die Generalversammlung der Gemeinden und Regionen Europas wird in Cádiz (Spanien) am 26., 27. Und 28. September unter dem Motto "Innovation in drei Dimensionen: Dezentralisierung, Demokratie, Entwicklung" stattfinden.

Der "Innovation in drei Dimensionen"-Ansatz wird sich spezifischen Themen widmen, die von großem Interesse für Städte, Gemeinden und Regionen sind:

- Wie Städte handeln und den Weg zu neuen Entwicklungsmodellen für Europa zeigen
- Wie ein partnerschaftlicher Ansatz des Regierens helfen kann, sich von der Krise weg hin zu einer nachhaltigen Zukunft für Europa zu entwickeln
- Wie können wir Probleme der Migration angehen indem wir die Integration verbessern?
- Wie kann Dezentralisierung als ein auf dem gesamten Kontinent und der Welt stattfindender Prozess lokale Entwicklung fördern?
- Wie kann unser Handeln für aktive und partizipative Staatsbürgerschaft in Europa das Vertrauen in das Modell Europa stärken?

Im speziellen Kontext von Cádiz und dessen geographischer Lage werden sich die Seminare dem politischen Wandel im Mittelmeerraum und den besonderen, dezentralen Kontakten zwischen Europa und Lateinamerika widmen sowie aufzeigen, wie stark alle drei Dimensionen in diesem Kontext miteinander verbunden sind.

Gewählte Vertreter und Experten werden sich direkt an interaktiven Diskussionsrunden beteiligen und sich über bewährte Praktiken, Methoden und Erfahrungen in bestimmten Themenfeldern austauschen, darunter Umgestaltung öffentlicher Dienstleistungen, neue Ansätze der nachhaltigen Entwicklung, neue Technologien in der öffentlichen Verwaltung, um nur ein paar zu nennen...

Kommen Sie nach Cádiz und werden Sie Teil der Diskussion!

Schließen Sie sich den 1000 führenden lokalen und regionalen gewählten Vertretern, Experten und Schlüsselpartnern von den Europäischen Institutionen und von außerhalb Europas an, die in Cádiz zusammenkommen. Die 25. Generalversammlung der Gemeinden und Regionen Europas wird von der Stadt Cádiz in Zusammenarbeit mit den spanischen Verband der Gemeinden und Provinzen (FEMP) ausgerichtet.

Bleiben sie auf dem Laufenden über den Kongress in Cádiz unter www.ccre.org





